

VILLEFAGNAN

Soirée époustouflante pour le bal costumé de l'Adanc

Samedi 22 février, soirée époustouflante pour le bal costumé organisé par l'Adanc, en partenariat avec la mairie de Villefagnan, dans la salle des fêtes du village. Le premier bal costumé de l'année.

Une soirée dans une ambiance à couper le souffle à laquelle ont participé toutes les catégories d'âges, enfants, jeunes, adultes et moins jeunes. Pendant 5 heures, les participants ont pu s'éclater sur tous les rythmes de musique, allant du musette en passant par le disco, la country, sans oublier Punta Cabana ou Gims, qui ont plu particulièrement à la jeunesse présente ce soir-là, en la laissant s'exprimer à tel point qu'elle a envahi la scène à de nombreuses reprises. Des adhérents de la SEP

Sauzé-Vaussais, de Fouqueure, d'Alloue, de Villefagnan, des « Papy et Mamy Boomers » de Paizay-Naudouin n'ont pas quitté la piste de danse de toute la soirée.

Pascal Bœuf, maire de la commune, enchanté et surpris par cette ambiance festive, a remercié les organisateurs, les bénévoles ainsi que les participants costumés dont certains sont venus de départements limitrophes, en particulier de Brioux-sur-Boutonne, dont le maire se fit un plaisir d'imiter la voix et l'allure de « François Mitterrand ».

De son côté, le président de l'Adanc, animateur de cette folle soirée avec Sylvie, éducatrice de l'association, a remercié la municipalité de Villefagnan pour son partenariat.

